



OTRO ASESINATO  
DE LA DICTADURA

# HEBER NIETO MARTIR DEL PUEBLO

Iba a cumplir 17 años. Estudiante de la Escuela de Industrias Navales, trabajaba como peón albañil junto con otros compañeros de U.T.U. en la ampliación de la Escuela de la Construcción. Esos salones se estaban construyendo bajo control estudiantil y había sido el fruto de su movilización.

Militante de la Federación Anarquista Uruguaya y de la Resistencia Obrero-Estudiantil, miembro de la Agrupación Militante de U.T.U., fue un activista de primera línea. Luchó junto a los obreros de TEM, BP y ahora lo estaba haciendo con los compañeros de CICSSA.

Esta es la nueva víctima de este régimen podrido, de la milicada asesina, que amparada en las Medidas de Seguridad dispara contra niños y muchachos que protestan contra la injusticia, que luchan por construir un mundo mejor.

Su sacrificio no será en vano. La lucha seguirá hasta que este régimen de hambre, de desocupación, de miserias y enfermedades para la gran mayoría sea barrido de la única manera posible, por la fuerza del pueblo organizado revolucionariamente. En esta lucha, Heber ("El Monje") seguirá siendo ejemplo.